
Mündliche Mitteilungen des Ersten Beigeordneten Herrn Schier: 
1. Der Bpl. Wd 54 kann nicht wie zugesagt in der Oktobersitzung beraten werden, da 

noch Fragen mit dem Investor geklärt werden müssen. 
 

2. Bauvorhaben für Tierhaltung im Außenbereich 
Der Rhein-Sieg-Kreis als Landschaftsbehörde hat begonnen sich für die 
Außenbereichsnutzung zu interessieren. Bei konkreten Anknüpfungspunkten hat 
die Stadt diesen nachzugehen. 
 

3. Fortführung der Linie 633 Richtung Sechtem 
Für die nächste Ausschusssitzung erfolgt eine Mitteilung. 

 
4. Konkrete Abstimmung mit der HGK bezüglich barrierefreier Ausbau an den 

Haltestellen der Linie 16 und Ausbau der Bushaltestelle an der Linie 16 
 
-Kenntnis genommen- 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen: 
AM Keils (19.08.2015) betr. Sanierung Jugend- und Gemeinschaftsräume in Dersdorf, seit Mai 
ruhen die Arbeiten, Durchbruch des Fluchtweges, Baustellenschließung 
Woran liegt es, dass die Maßnahme seit Monaten stagniert? 
Antwort: 
Die Baustelle ist hinreichend abgesichert. Das Trocknungsziel ist weitestgehend erreicht und 
nunmehr wird die Fortsetzung der Baumaßnahme vorbereitet. Dabei sind Budgetfragen 
aufgetreten, die noch mit dem Kämmerer und dem Bürgermeister geklärt werden müssen. 
 
AM Breuer (19.08.2015) betr. Arbeiten in Widdig an der Hochwassermauer 
1. Was ist dort gemacht worden? 
Antwort: 
Hier wurden im Rahmen der Bauwerksunterhaltung die Fugen zwischen den einzelnen 
Betonbauteilen erneuert. 
 
2. Sollten die Arbeiten abgeschlossen sein, kann die Verwaltung dann den 

Unternehmer dazu veranlassen, den Bodenaushub wieder ordnungsgemäß 
einzubringen? 

Antwort: 
Die ausführende Firma wurde zur Nachbesserung aufgefordert. 
 
 


